

INSTITUTO DE BIOLOGIA Y MEDICINA EXPERIMENTAL

OBLIGADO 2490

BUENOS AIRES

Marzo 29 de 1965

Dr. Plutarco Naranjo
Sociedad Latinoamericana de Farmacología
Casilla 2339
Quito - Ecuador

Estimado Dr. Naranjo:

Recibí su atenta carta del 20 de Marzo.

Es mi mayor deseo que la Farmacología se desarrolle cada vez más y encuentro muy natural que tenga una Sociedad, pero lo que no me parece oportuno es que existan dos grupos o dos sociedades, como está sucediendo. Sería necesario tomar todas las medidas posibles para que ésto no suceda.

Creo conveniente que los farmacólogos sudamericanos trabajen vinculados a la Asociación Latinoamericana de Ciencias Fisiológicas, aunque conserven toda la autonomía posible.

No se concibe que ustedes hayan organizado la Sociedad sin tener la aprobación de algunos de los principales farmacólogos de Sud América, como ser, los Profesores Rocha Silva, Mardones, Huidobro y otros. Sé que los Doctores Ribeiro do Valle, Efraín Pardo, Caldeyro Barcia y yo nos hemos visto sorprendidos por esta formación, que no ha tenido en cuenta a los principales valores de la Farmacología y a la situación actual sudamericana. Espero y deseo que este asunto halle una solución satisfactoria y, mientras tanto, prefiero quedar en actitud expectante.

En lo que se refiere al Congreso que se está organizando, desde ya me parece raro que ustedes celebren un Congreso en Octubre cuando en el mes de Julio del año próximo hay un gran Congreso Internacional de Farmacología en Sao Paulo.

Reciba usted mis más atentos saludos y buenos deseos.

Bernardo A. Houssey

Bernardo A. Houssey